

## Handball Landesliga - Northeimer HC II

Derbyfieber im Solling: Vor dem Anwurf: Handballer der HSG starten gegen Northeim II in die Landesliga gegen Geismar anknüpfen. NORTHEIM. Erster Spieltag, erstes Derby! Zum Auftakt der neuen Saison in der Handball- Landesliga der Männer treffen in Uslar die heimische HSG und die Reserve aus Northeim aufeinander

LANDESLIGA MÄNNER HSG Schoningen/U./W. - Northeimer HC II (Sa. 19.30 Uhr, Uslar). Die Northeimer Generalprobe im Pokal verlief alles andere als optimal. Es wurden viele Fehler gemacht. Dem Angriff fehlte die Durchschlagskraft. Hier wurde der Hebel in den Trainingseinheiten angesetzt. Bleibt abzuwarten, ob diese Maßnahmen beim Lokalrivalen fruchten. Mit welcher Besetzung der NHC zum Saisonstart aufläuft, entscheidet sich erst kurzfristig. Richtig heiß auf den ersten Anpfiff ist man im Lager des Kontrahenten. „Die Jungs brennen und wollen nach zweimonatiger Vorbereitungszeit endlich zeigen, was sie drauf haben“, berichtet HSG-Manager Wilfried Fischer. Die guten Ergebnisse aus den Testspielen wollen die Sollinger nun mit einem Erfolg beim ersten Landesligaauftritt nach sechs Jahren vor ihren Fans bestätigen. „Ich erwarte ein Duell auf Augenhöhe. Es werden wohl Kleinigkeiten über Sieg und Niederlage entscheiden. Wir bauen auf unseren Heimvorteil und wollen an die gute spielerische Leistung aus dem Pokalduell gegen Geismar anknüpfen.“